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S'avvicina la marcia pro scuole, Cesaretti risponde

"SU Deltafina è tutto regolare"
BASTIA UMBRA (a.g.) - Il co
mitato Mezzomiglio si mette in
marcia contro la variante al pia
no ex Deltafina.
Il comitato per le scuole nell'area
ex Deltafina si aggrega, con tanto
di magliette realizzate ah hoc che
recitano lo slogan "I love Bastia"
e che verranno distribuite gratui
tamente.
Si prevedono striscioni, cartelli e
satira, per una manifestazione
che sembra non realizzarsi da
tempo nella cittadina bastiola. E
l'amministrazione comunale?
In un giorno come questo, la Ce
saretti si sente di dover difendere

il lavoro svolto dall'amministra
zione comunale: "Ognuno mani
festi pure per ciò che sente, ma
in materia di scuole e di sociale a
Bastia Umbra c'è la massima at
tenzione".
Molto probabilmente, quindi, tra
le file ancora da contare dei mani
festanti, non sarà possibile incon
trare gli amministratori, a meno
che non si verifichino sorprese
dell'ultimo minuto.
Per ora si sa che la giunta è sicu
ra di sé e non si sente nulla da
rimproverarsi, soprattutto in ma
teria di offerta scolastica. "Il no
stro obiettivo è sempre stato e

continuerà ad essere la qualità"
prosegue l'assessore Cesaretti
"che ci ha portato a preoccuparci
con costanza di mettere gli inse
gnanti nelle condizioni di dimo
strare al meglio la loro professio
nalità".
A proposito di questo, ecco un
piccolo anticipo dei provvedi
menti stabiliti per il bilancio
2008: cresce di circa 25.000 euro
il finanziamento stanziato per il
supporto nei confronti degli stu
denti diversamente abili, una de
cisione che segue di pari passo
l'aumento del numero dei casi di
handicap nel territorio e i tariffa-

ri regionali di riferimento. Ma an
che il progetto "Essere genitori
oggi" sarà potenziato grazie a un
parziale aumento di finanziamen
to. Insomma, l'assessore alle poli-

tiche sociali ritiene poco ricono
scenti le accuse che comitati e
movimenti politici inoltrano nei
confronti di un'amministrazione
che viene dipinta come non cu-

Anche una maglietta
Sarà distribuita
gratuitamente
dai comitati promotori

rante del rapporto umano con la
cittadinanza.
"E' ingiusto dichiarare che il co
mune di Bastia Umbra non si pre
occupi dell'educazione dei suoi
cittadini più giovani" conclude
infatti la Cesaretti "quando inve
ce tutti gli amministratori vedo
no nell'istituzione scolastica il fu
turo della città. 'futti i progetti
che erano stati attivati durante il
precedente anno scolastico sono
stati riconfermati e consolidati,
compreso il servizio di sportello
con gli psicologi attuato in colla
borazione col dirigente scolasti
co Loredana Modellini".

Da tempo l'area vicino alla basilica di Santa Maria degli Angeli era trascurata

Comune efrati insieme per i giardini
Finalmente l'accordo sulla manutenzione della zona

NMI segnalato lo strumentoper lA ve1odt8?Multe annullAte

E' tornato a pieno regime
l'ufficio del giudice di pace

ASSISI - L'ufficio del giudice di
pace torna al lavoro apieno regi
me, con le udienze civili dellu
nedì edel giovedì e le penali del
martedì.
I;ufficio è aperto tutti i giorni al
pubblico e ha un sito internet,
dal quale si possono scaricare i
moduli per i ricorsi. Nonostan
te le ferie, durante la pausa esti
va sono state emesse numerose
sentenze, tra cui diverse multe
invalidate. E' il caso di una assi
sana, che solo dopo un inciden
te si è vista recapitare la sanzio
ne relativa, con netto ritardo,
tanto da ottenere l'annullamen
to. Risultato conquistato anche
da una cittadina straniera, che,
multata per sorpasso lungo la
striscia continua, è riuscita adi
mostrare il contrario, e per un
altro residente, che ha ricevuto
una multa notificata in fotoco
pia enon leggibile. Annullamen
to anche per una multa a un
giovane assisano elevata con au
tovelox, a causa della mancata
indicazione delle motivazioni
per cui il verbale non è stato
immediatamente contestato. Ca
si simili per altre due conducen
ti. Una di esse ha ricevuto una
multa a casa con l'indicazione

di un altro nominativo, mentre
un'altra è stata multata per ec
cesso di velocità senza la misu
razione tramite apposito appa
recchio; entrambi i provvedi
menti invalidati. Continuano a
essere annullate anche le sanzio
ni per violazione del regolamen
to comunale sui rifiuti; un citta
dino di Assisi ha visto accoglie
re il proprio ricorso contro il
Comune perché non si è riusciti
a dimostrare che il ricorrente
avesse depositato l'immondizia
fuori dagli spazi consentiti.
Un'altra importante pronuncia
riguarda le nuove norme conte
nute nel codice della strada del
decreto Bianchi: in mancanza
di segnalazione di strumenti
elettronici di rilevamento della
velocità, come è accaduto a un
assisano, c'è l'annullamento del
la sanzione e della decurtazione
dei punti. Questa impostazione
èstata confermata da una recen
te circolare del ministero del
l'Interno. Se i dispositivi di se
gnalazione non sono presenti, si
può fare ricorso; se vi sono, è
possibile richiedere di accerta
re che siano stati installati nei
modi previsti dalla legge.

Valentina Antonelli

ASSISI (a.g.) - Niente aumenti
in materia di tasse, primo risana
mento parziale della zona Ivanci
ch e finalmente un po' di decoro
per i giardini di fronte alla basili
ca di Santa Maria degli Angeli. E'
davvero un traguardo per tutta la
comunità comunale l'accordo tro
vato tra amministrazione e ordi
ne dei frati minori; da troppi anni
i giardini, che si affacciano sul
piazzale antistante alla basilica
angelana, erano ridotti in stato di
abbandono e degrado e divenuti
luoghi a rischio di incontri poco
gradevoli. Quelli che erano ai
tempi d'oro un fiore all'occhiello
del paesaggio angelano, luogo ide
ale per mamme con prole e pen
sionati in cerca di compagnia, tor
neranno probabilmente ad essere
almeno praticabili. Per i prossimi
due anni infatti, grazie a un accor
do di medio tempo e quindi rin
novabile, l'amministrazione co
munale si impegna a migliorare
la gestione dell'area relativa ai
servizi igienici e, in collaborazio
ne all'ordine dei frati minori, a
connotare e identificare i luoghi
sacri di Santa Maria degli Angeli
con iniziative legate allo spirito
francescano. La delibera sull'ar
gomento, relazionata in sede di
giunta dall'assessore Moreno
Massucci, sancisce quindi la con
venzione in seguito alla quale do
vrebbe migliorare la manutenzio
ne delle aree del sagrato e dei
giardini. Una grande notizia per
il popolo angelano, che migliore-

L'incielente

Luogo di fede
Accordo tra i frati
e il Comune per l'area
vicino alla basilica

rà la vita dei cittadini e le attività
di accoglienza legate al turismo.
Ma, se in pianura si può gioire
dell'importante notizia, qualcosa
finalmente si muove anche ad As
sisi est: stanziati i primi 23.000
euro. Il vice sindaco Bartolini ha
relazionato il provvedimento fina
lizzato al miglioramento dell'area
in via della Cooperazione; in sin
tesi, il progetto prevede che la
scarpata' e la viabilità verranno
migliorate e si procederà alla bitu
matura del parcheggio previsto. I
lavori dell'amministrazione Ricci
quindi proseguono, senza che le
tasse rivolte alla cittadinanza ven
gano aumentate di un centesimo;
la giunta ha infatti approvato im
portanti atti che riguardano gli
equilibri di bilancio, che testimo
niano che i parametri previsti,
malgrado i minori finanziamenti
dello stato ai comuni, sono stati
rispettati. Le ristrettezze economi
che del momento non impedisco
no all'amministrazione di prose
guire nell'impegno di riqualifica
zione diffuso sul territorio. ARoc
ca Sant'Angelo infatti, tramite un
contributo dell'amministrazione
pari a 8.000 euro, verranno realiz
zate delle zone verdi destinate al
tempo libero. Il tutto nel quadro
più ampio della riqualificazione
dell'intera frazione.

Torgiovannetto ASsemblea'lunedì sera in Comune

Incontro pubblico sulla frana

ASSISI -Quale percorso hanno intrapreso le istitu
zioni competenti per la prossima riapertura della
strada provinciale 249? Per rispondere a questo
interrogativo, illustrando le varie fasi, il comitato
Frana di Torgiovannetto ha indetto un incontro
pubblico in collaborazione con il Comune di Assi
si per lunedì prossimo alle ore 21,15 nella sala
della Conciliazione del palazzo municipale di Assi
si. ·Così come avvenulo in passato i rappresentan
ti delle istituzioni comde - spiegano i membri
del comiIaID - SOQC' ~~ a tenere aperto,

Interrotta
L'iniziale
sbarramento
apposto
sulla strada
provinciale 249
chiusa
da quasi
quattro anni
per una frana

come hanno fatto in passato, un confronto con i
cittadini. Riteniamo utile rendere partecipi i resi
denti sull'iter avviato per la prossima riapertura
della strada: da quasi quattro anni causa tanti disa
gi.
Confidiamo allora nella nutrita partecipazione di
tutti i cittadini di Assisi, dei membri del consiglio
comunale e della giunta, dei rappresentanti delle
associazioni ambientaliste e non che hanno a cuo
re la montagna di Assisi e la salvaguardia delle sue
tradiziooi e della sua bellezza-.

est, raccolte
più di 1200 firme

di solidarietà
ASSISI {v. a.) - Oltre 1200 firme
in meno di una settimana. Questo
il risultato segnalato dal"Comita
to per la salvaguardia del Centro
Studi Thrismo", promotore di una
raccolta firme per la risoluzione
dei problemi in cui versa il centro
di ricerca che spesso collabora
con i corsi universitari in Econo
mia del 1\rrismo. "Questo segna
solo l'inizio di un cammino - dice
il Comitato, che ringrazia tutti i
firmatari e coloro che si sono im
pegnati ai tavoli - la raccolta sta
continuando. In questi giorni vi è
stato un forte interessamento da
parte dei politici regionale enazio
nali, il tutto fa presagire un incon
tro da parte del Comitato con gli
organi competenti della capitale".
nprossimo appuntamento è oggi
alle 9.30 nelia sede del Comitato,
via Becchetti 23, Santa Maria de
gliAuFli

In breve

L' "uomo del semaforo"
ora ba un ricovero
BASTIA UMBRA - Lieto fine per il caso dell'uomo del semaforo;
almeno per i prossimi tre mesi. Dopo varie segnalazioni della
cittadinanza, mobilitazione di UsI, servizi sociali, Croce Rossa e
amministrazione comunale, si è trovato un accordo con la famiglia
del soggetto in questione. L'uomo è stato accompagnato in un
centro dove rimarrà ospite per i prossimi tre mesi per svolgere
attività di riabilitazione. Merito della buona riuscita del caso va alla
Asl, che si occuperà di sostenere il processo di cura per l'intero
periodo attualmente previsto.

Forza Italia, conferenza
sulla zona Pip
BASTIA UMBRA - FOrni Italia si aggiorna sui controlli richiesti in
merito ai lotti della zona Pip asud della superstrada. Coordinamen
to comunale e gruppo consigliere hanno indetto una conferenza
stampa, che si terrà lunedì prossimo alle 18.00 presso la sala del
consiglio comunale del municipio per anticipare le prossime inizia
tive a riguardo. La decisione del gruppo politico è stata presa in
seguito alla relazione ricevuta dall'ufficio tecnico al quale è stato
richiesto mesi fa di effettuare controlli su alcuni specifici lotti


